

Reverol: Hay 28 detenidos por presunta responsabilidad en actos vandálicos en El Valle y La Vega

Autor Administrator

Wednesday, 26 de April de 2017

Modificado el Wednesday, 26 de April de 2017

Este lunes fueron activados dispositivos especiales de los organismos de inteligencia del Estado venezolano en las parroquias caraqueñas El Valle y La Vega, para determinar quiénes fueron los responsables intelectuales y materiales de los hechos vandalismo ocurridos en los últimos días, informó el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol.

Durante la investigación fueron detenidas 28 personas vinculadas con los hechos vandálicos, algunos formaban parte de una banda delictiva que operaba en ambas parroquias y estaban solicitados por la justicia venezolana, detalló Reverol, durante un balance sobre los hechos violentos ocurridos en los últimos días, en transmisión de Venezolana de Televisión.

"En El Valle fueron detenidos 14 sujetos, de los cuales, siete están solicitados por homicidio y hurto. El líder de la banda desmantelada fue abatido tras enfrentarse a las autoridades. Los otros estaban solicitados por homicidio", detalló.

Asimismo, indicó que en la parroquia La Vega, en el oeste de Caracas, "se detuvieron 14 individuos que participaron de manera directa en actos vandálicos cometidos en esa parroquia". Detalló que a los detenidos le encontraron productos y objetos hurtados durante los saqueos.

Reverol informó que en horas de la noche de este lunes, grupos delictivos intentaron cometer actos vandálicos de la misma naturaleza en la avenida San Martín de Caracas, y fueron disuadidos por las fuerzas de seguridad del Estado.

Dijo que los organismos de seguridad ya adelantan las investigaciones pertinentes para dar con los líderes de estas bandas y los autores intelectuales. En el balance también mencionó los actos vandálicos y destrozos de bienes públicos y privados ocurridos este lunes en el municipio Chacao, al este de Caracas, durante una manifestación convocada por la dirigencia opositora.

Presentó una comunicación firmada por el alcalde Ramón Muchacho, dirigida al Comandante de la Policía Municipal, con su autorización para que se efectuara la tranca de la autopista Francisco Fajardo, y otras avenidas de ese municipio.

"El alcalde Ramón Muchacho autorizó para que se hicieran todos los destrozos del día de ayer (24) en el municipio Chacao, así que debe asumir su responsabilidad como alcalde, y responder por todos los destrozos que causaron los grupos violentos en ese municipio", expresó.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/157984/reverol--hay-28-detenidos-por-presunta-responsabilidad-en-actos-vandalicos-en-el-valle-y-la-vega.html>

